

Der Ausschussvorsitzende bittet Herrn Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth um Erläuterungen zur Vorlage. Er führt aus, dass die Räumlichkeiten im ehemaligen Gemeindehaus St. Bartholomäus nach Prüfung der Verwaltung für die Einrichtung einer Begegnungsstätte geeignet sind.

Laut Herrn Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth sollen nach erfolgter Kenntnisnahme durch die Ratsversammlung am 03.06.'14 weitere Gespräche folgen.

In der anschließenden Diskussion wird festgehalten, dass der Ratsversammlung die endgültige Entscheidung obliegt, wofür es einer Vorlage inklusive Finanzierungskonzept bedarf. Zeitziel dafür soll Herbst 2014 sein. Der Auftrag an die Verwaltung, nach Prüfung der Eignung der Räumlichkeiten ein Nutzungskonzept zu erarbeiten sowie die erforderlichen Haushaltsmittel zu ermitteln und im Rahmen der Haushaltsplanung 2015/2016 anzumelden, ergibt sich aus dem Beschluss der Ratsversammlung vom 15.04.'14.

Der Vorsitzende lässt über die Vorlage abstimmen.

**Beschluss:**

Kenntnisnahme